

2020年2月27日

関係各位

新型コロナウイルスへの対応（強化事業関連）

公益財団法人 日本体操協会
専務理事 山本宜史

日本体操協会は政府による新型コロナウイルスへの対応を考慮し、NTC、JISSで行われるジュニア合宿、並びに海外ジュニア派遣事業を以下の通り中止することといたしました。

本決定は、コロナウイルス対策として、参加者の感染リスクの回避及び同ウイルスへの感染防止を第一に考えたことによる対応となります。ご理解、ご協力のほどお願い申し上げます。

■中止する事業

【ジュニア合宿事業】

- ・新体操ジュニア強化合宿 2020年2月28日（金）～3月1日（日）
- ・体操女子ジュニア強化合宿 2020年3月10日（月）～3月12日（水）

【ジュニア海外派遣事業】

- ・マイアインターナショナルアクロカップ（ポルトガル）アクロ体操
2020年3月3日（火）～3月12日（木）
- ・カナダ国際（カナダ）女子体操 2020年3月3日（火）～3月10日（火）
- ・ダッチオープン（オランダ）トランポリン 2020年3月11日（水）～3月17日（火）

その他の事業については引き続き政府の動向等を考慮し、判断していきます。

【関連情報】

2月1日配信「新型コロナウイルス関連肺炎の対応等について」

<https://www.jpn-gym.or.jp/notice/29041/>